

Pressegespräch beim Titelsponsor , Gottfried Schultz ŠKODA Mettmann

Knapp drei Wochen vor dem 17. Mettmanner Duathlon informierten die Veranstalter im Beisein des Bürgermeisters Thomas Dinkelmann die anwesenden Pressevertreter über alles Wichtige rund um den diesjährigen Mettmanner Duathlon. Neben der erfreulichen Entwicklung bei den Teilnehmerzahlen standen dabei die Absicherung der Strecken und die Auswirkungen auf den Verkehr in Mettmann und Umgebung im Fokus. Die Veranstalter konnten mit 350 Einzelstartern und 20 Staffeln über ähnlich guten Meldestand berichten wie im Vorjahr. Bei der Radstrecke gibt es nur geringfügige Änderungen gegenüber dem letzten Jahr. So wurde die Kreuzung am Pother Bruch klarer geregelt. Für die Sicherheit der Sportler sind Sperrmaßnahmen in der Mettmanner Innenstadt nötig, die einige Beeinträchtigungen des Individualverkehrs nicht vermeiden lassen. Details hierzu können den Informationen für Anwohner auf der Homepage zur Veranstaltung entnommen werden. Zuschauer können sich im Bereich um den Jubiläumsplatz, an den Steilstrecken im Bereich der Stindermühle in Erkrath sowie rund um das Start- / Zielgelände am Heinrich-Heine Gymnasium ein Bild von der attraktiven Ausdauersportart Duathlon machen. Weiter Infos zur Veranstaltung unter: <http://www.me-sport.de/de/me-sport-plus/duathlon/>